

Kommentar- Fehleranalyse

Im Großen und Ganzen bin ich mit meiner erbrachten Leistung sehr zufrieden. Es zeigt sich, dass sich das ausgiebige Üben letztendlich auszahlt. Seit den Sommerferien verfasse ich Texte zu verschiedenen Themen der vergangenen Matura. Manchmal fällt es mir jedoch schwer, einfach einen Text zu schreiben. Der D-Förderkurs hat mich damals gut motiviert, und ich habe konstant jede Woche zwei Texte verfasst. Beim Verfassen meiner VWA ist mir auch häufig aufgefallen, dass ich Grammatik- und Rechtschreibfehler mache. Doch im Laufe der Zeit verbessert sich das immer wieder.

Ich finde, die Benotung dieser Schularbeit war sehr streng, da das Thema der Schularbeit und die beiden Bücher wirklich nicht leicht zu verstehen sind. Ich habe weniger Fehler gemacht als andere, die die gleiche Note wie ich erhalten haben. Ich kann den Kritikpunkt von Herrn Netsch nachvollziehen, dass es viele andere Fächer gibt, in denen die beiden Bücher sinnvoll eingesetzt werden können. Den Kritikpunkt verstehe ich vollkommen, aber die Benotung nicht. Aufgrund geringfügiger inhaltlicher Schwächen kann man nicht um zwei Noten abgewertet werden.

Jetzt muss ich am Ball bleiben und weiter üben. In den Ferien werde ich meine VWA weiterschreiben, und ich denke, dass dies wirklich eine sehr gute Übung im Schreiben ist.